

## Los trabajadores de Enfersa critican a Mario Mansilla

El cien por cien de los trabajadores de la factoría de Enfersa de Puertollano secundó el pasado día 21 la huelga convocada a nivel nacional. Los trabajadores se oponen al plan de la dirección, que pretende reducir en cerca de 1.800 los puestos de trabajo y cerrar cinco centros del país. Aunque el de Puertollano continuará funcionando, la empresa quiere prescindir de 40 trabajadores de los 321 que componen la actual plantilla. Los representantes sindicales de UGT y CC. OO. de la factoría de Puertollano criticaron las declaraciones realizadas por el parlamentario regional Mario Mansilla.

## Ediles socialistas, con Aranzadi

Los alcaldes de Puertollano y Toledo, acompañados por el secretario regional del PSOE y portavoz económico en el Congreso, Juan Pedro Hernández Moltó, mantuvieron un encuentro con el ministro de Industria, Claudio Aranzadi. Durante el encuentro, los dirigentes socialistas pusieron sobre el tapete los problemas y conflictos que padecen las grandes industrias en la región: Fábrica de Armas, Repsol, Nixdorf... Los reunidos se congratularon con la buena marcha del pacto industrial mientras reconocían que la crisis interna de las grandes empresas con la amenaza de despidos en masa pone en entredicho la política económica del Gobierno regional. Aranzadi tranquilizó al



## Homenaje a Gregorio Prieto

El Departamento de Historia del Arte de la Universidad de Castilla-La Mancha organizó un homenaje a Gregorio Prieto en el salón de actos de la Facultad de Letras de Ciudad Real en el que tomaron parte Rosa Chacel, José Hierro, Juan Ramírez de Lucas y Jaime Brihuega y que contó con la colaboración de la Fundación Gregorio Prieto. La directora del Departamento, Elena Saiz, afirmó que la figura del artista valdepeñero, que consumió su vida en una residencia de ancianos de su ciudad natal, no había sido lo suficientemente valorada en vida.

## Fitur: veinte millones para promocionar el turismo

El próximo día 27 de este mes se inaugurará en Madrid Fitur, la Feria Internacional del Turismo, en la que Castilla-La Mancha está presente con un stand y un presupuesto de promoción de 20 millones de pesetas. El consejero de Industria y Turismo, José Luis Ros, explicó al presentar esta feria que Toledo va a solicitar ser sede del II Foro Europeo de Turismo Verde, que se celebrará a primeros de junio a instancias de la CE. Ros explicó también que en los últimos cinco años se han duplicado los ingresos procedentes del turismo, ingresos que cifró durante el año pasado en 100.000 millones de pesetas.

alcalde de Puertollano sobre el futuro de la petroquímica anunciándole la decisión del Gobierno de invertir 4.000 millones de pesetas para trasvasar agua hasta el embalse de Montoro desde el río Jándula y asegurar el suministro de agua al complejo petroquímico. Al primer edil toledano le aseguró que los traslados de los trabajadores de la fábrica a ICSA están parados, pero que los puestos de trabajo no corren peligro, Sánchez Garrido, Santiago Moreno y Hernández Moltó le pidieron al ministro de Industria que interviniera en las crisis empresariales que padecen las grandes empresas privadas de la región para evitar los despidos en masa.



## Andrés Peláez, director del centro teatral del INAEM

Andrés Peláez Martín, director del Museo del Teatro de Almagro, ha sido nombrado también director del Centro de Documentación Teatral del Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música, cargo en el que sustituye a Moisés Pérez-Coterillo. Peláez aseguró en su toma de posesión que a partir de ahora «el Centro de Documentación Teatral se convertirá en un servicio para todos los centros de producción teatral y para todos los investigadores cuya disciplina sea la historia del teatro».